

# 「ちょうちょが出てきたよ！」



なんか、黒くない？

先週、教育センターからもらってきた黄色の蛹。毎日毎日「今日は出てくるかな」「もうすぐかな」とワクワクドキドキして待っていましたが、一向に出てくる気配がないまま1週間がたちました。昨日ぐらいから「あれ？蛹、こんな色やったけ？」「なんか色代わってない？」と変化に子どもたちが気付いていました。

今朝、登園してくると真っ先に見に行きます。「なんか、めっちゃ黒くなってると」と口々に言っていた時「あ！！生まれた」なんと蛹からチョウチョが出てきました。みんなびっくり！！「わー！！出てきた」「でもほんまにチョウチョかな？」「形ヘンやで」と興味津々。よく知っている子が「まだ羽根がシワシワやねん。乾かすんやで」と教えてくれます。「あっ！ほんまや」「なんか模様が見えてきた」「黒いんちゃうん」「なんか、やまとくんが書いたチョウチョみたい」と気付いた子がいました。

「図鑑で調べてみよう！」と早速、図鑑を開いています。「これちゃうん？」「でもここちょっと違うで」「こっちちゃうん？」「オレンジ色の模様出てきたで」「わかった！！これや！！」

みんなの結論はジャコウアゲハでした。「あれ？こないだ、ぎんじくんがジャコウアゲハの蛹やって言ってなかった？」「ぎんちゃんすごい！」チョウチョの羽化という貴重な体験をみんなで共有することができ、またその過程で友達の良さに気付くことができていました。

あ！！チョウチョがうまれた！



これ、ほんまにチョウチョかな？形がへんやで。



## だんだん羽根が開いてきたよ！



お弁当を食べ終わった頃「わー蝶々飛んだ」という声が、蝶々がやっと羽根をばたつかせたのです。「飛びたいのかな？」「逃がしたろうか」みんなで大空に逃がしてあげました！

大丈夫、今、羽根を乾かしているところから！！みててみ！



「これかな？」「こっちかな？」「よく見てオレンジ色の模様があるで。」



ほんまや、なんか黒いところに模様できてきたで



わかった！ジャコウアゲハや！

